
 
もうすぐ 2 学期、学校行事で来校される機会が増えると思います。2 学期も本部役

員が受付のお手伝いをしますので、何かありましたら気軽にお声かけください。 

 

『八景中 PTA をもっと良くする会（組織改革推進委員会）』 スタート！ 

PTA の今後について話し合う組織改革推進委員会（通称：八景中 PTA をも

っと良くする会）が 8 月 19 日（土）から始まりました。先生と保護者、それぞれが

それぞれを思う意見が飛び交いました。先生からは「学校行事の様子はホームペ

ージでも発信しているので、広報誌から減らせば負担を軽くできるのでは？」とい

う意見が、保護者からは「行事の受付ぐらいなら学校に行ったついでにできそう」

という意見などが出ました。話は、地域団体との関係性や会費の使いみち、ボラン

ティアを募ってできそうなことも及びました。詳しくは別途配信する議事録をご覧ください。 

（なお、第 4 回本部役員会も同日に開催しました。） 

 

夏休み中の活動、ありがとうございます！ 

「三田まつり」街頭パトロール（愛護部） 

8 月 5 日（土）の三田まつりにて、愛護部が該当

パトロールを行いました。人出が多く大変だったと

聞いています。愛護部のみなさん、暑い中、生徒たち

の安全のために活動いただきありがとうございまし

た。

「三田幸せプロジェクト」参加（人権推進部） 

8 月２０日（日）には人権推進部が、三田市人権

を考える会主催の「三田幸せプロジェクト」に参加

しました。当日の様子は、3 学期発行予定の「人権

推進部だより」で報告されます。人権推進部のみな

さん、ありがとうございました。 

 

がんばる生徒を応援！ 

陸上部の 1 年生が 1500ｍ競技で近畿大会に出場しました。PTA から横断

幕を寄贈し、現在は三輪小に飾っていただいています。（八景中の立地では目に

していただきにくいため。）新学期には八景中に飾ります。 

 

【今後の予定】 

9 月 15 日（金）19 時～ 第 5 回 本部役員会 

9 月 25 日（月）19 時～ 第 2 回 八景中 PTA をもっと良くする会 
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